

INTOXIQUES

UN Canadien-français qui est au front a conté une aventure dont il fut l'un des héros et qui dépasse par son étrangeté tout ce qu'on pourrait imaginer :

"Nous venions de prendre un groupe d'Allemands, lorsqu'un des prisonniers nous déclara spontanément que l'ennemi devait nous attaquer à quatre heures de l'après-midi.

"Nous résolûmes de les devancer et un peu avant l'heure indiquée nous sortîmes de nos tranchées. À notre grande surprise, pendant que nous avancions rapidement, aucun coup de fusil n'était tiré sur nous, et nous arrivâmes à la haie de fils barbelés sans que les mitrailleuses de l'ennemi soient entrées en danse! Nous n'y comprenions absolument rien. Nous voici en haut des retranchements allemands, de plus en plus intrigués, et en rampant nous arrivons jusqu'à la crête de l'épaulement. Là nous fouillons du regard l'intérieur des ouvrages ennemis.

"Le fond des tranchées offrait le spectacle des plus fantastiques. Les Boches se tenant par la main y dansaient en rond, tels des ours dans une fosse. Ils riaient, s'interpellaiient, et pas un ne tenait un fusil.

"En outre, une odeur insupportable d'éther montait jusqu'à nous. Nous comprîmes alors : on venait de les droguer par un mélange d'éther et de rhum afin de les exciter à la charge; aussi les fîmes-nous tous prisonniers, presque sans coup férir."



CURIEUSES MINES D'OR

SI l'or est une des choses les plus rares et les plus chères du monde, il faut avouer que c'est aussi une des choses les plus répandues.

Quelques-uns d'entre nous en ont dans leur porte-monnaie; quelques autres ont des montres en or, les dames ont des colliers, des bagues, des bracelets, des breloques. Enfin, d'autres ont souvent de l'or plein la bouche.

Les dentistes emploient beaucoup d'or, et il y a quelque temps, un docteur en l'art dentaire, résidant à Chettenham, voulut déménager. Un de ses amis remarqua qu'il y avait sur son tapis des paillettes qui reluisaient. On battit le tapis, on s'aperçut alors qu'entre les lamelles du plancher, il y avait d'autres paillettes. On défit le plancher, on en remit un nouveau.

Une fois tous les frais de ces différents